



Ritmo acelerado en las realizaciones municipales

Por José GUTIERREZ ORTEGA

Es buena esta época del año —la mitad aproximadamente de él— para hacer una sucinta síntesis de las realizaciones municipales en estos seis o siete meses. Como es natural, al establecer como límite este período de tiempo, más bien corto que largo, hablaremos necesariamente de obras que fueron empezadas antes de primero de enero de 1968 y que ahora se terminan, así como tendremos necesidad de citar

otras que han sido comenzadas en este período pero ahora están en plena realización. En suma, lo que queremos es dar una visión de conjunto de la actividad municipal en este orden de cosas, ver si el ritmo de realizaciones se mantiene o ha disminuído y en definitiva, si Ciudad Real ha roto su tradicional inmovilismo y está decidida a convertirse en la verdadera capital de una provincia que aún tiene mucho que decir